

Landesbibliothek Oldenburg

Digitalisierung von Drucken

Titelblatt



Berichte aus
dem **Oldenburger**
Münsterland

Gisela Lünemann

Aus der Arbeit des Heimatbundes für das Oldenburger Münsterland 2017/2018

Auf dem Delegiertentag des Heimatbundes Oldenburger Münsterland, am 10.03.2018 in Lindern, wurde das Präsidium des Heimatbundes neu gewählt.

Der neue Präsident Stefan Schute aus Lindern und der neue Vizepräsident Heiner Thölke aus Visbek haben vor Ihrer Wahl erklärt, den Heimatbund zukunftsorientiert aufzustellen.



Abb. 1: „Altpräsident“ Hans-Georg Knappik gratuliert dem neuen Vorstand: Präsident Stefan Schute und Vizepräsident Heiner Thölke.

Foto: Eckhard Albrecht